



パレットだより



まだまだ寒い日が続きますが、日が落ちる時間がだいぶ遅くなってきて、徐々に春の兆しが見え始めてきました。

今年度もあと一か月。4月からみんな1つお兄さんになります。新しいお友達もやってきます。もっと元気に、もっと優しく、時には喧嘩もしちゃうけど、みんなでもっと楽しく仲良く過ごせる場所にしていきたいですね！



二つの桜餅



この季節になってくるとお店でよく見かける「桜餅」。皆さんはどちらの桜餅をイメージしますか？薄皮に包まれたクレープのような見た目？それとも、おはぎのようなふくらまん丸の見た目？ぱっと見別の和菓子に見えますが、どちらも桜餅です。

これらは関東風の「長命寺」、関西風の「道明寺」と呼ばれています。

クレープのような見た目が長命寺桜餅。まん丸の方が道明寺桜餅と呼ばれています。

ひな祭りに欠かせない雛あられも、実は関西風と関東風ではずいぶん異なっています。

関西風は文字通りあられで、しょっぱい味付け。関東風はポン菓子に可愛く着色された甘い味付け。皆さんはどちらが好みですか？

月	火	水	木	金	土
					1
3	4	5	6	7	8
10	11	12	13	14	15
17	18	19	20	21	22
24 31	25	26	27	28	29
			春休み		

今月の活動

3月1日(土)はひな祭り会を行います。
リレー形式で数々のミニゲームを楽しんだ後は、
長命寺桜餅を美味しく頂きます。



2月のパレット



風邪ぎみのお友だちが多い月となりましたが、寒さや雪に負けず元気に過ごしていました。

節分では突如出現した鬼を泣きながら退治。お昼はみんな大好きなカレーを楽しみました。

小川原湖の釣り堀『レークハウス』では、時間いっぱいワカサギやウグイ釣りを楽しんでできました。後日家族で改めて釣りをしてきたというお友だちも多く、大好評の行事となりました。

HP とインスタグラムは

こちらから↓



HOUDEIPALETTE



パレットHP



令和 7年 3月 1日 発行

株式会社相坂屋

放課後等デイサービス パレット

青森県十和田市東十一番町2-17

0176-51-3121

